



おめでとうございます



全国自治会連合会表彰受賞

地域の住民自治組織の発展に努め、住民福祉の向上と豊かで明るい社会づくりの推進に大きく貢献したとして、井坂勝安さんが「全国自治会連合会表彰」を受賞しました。井坂さんは平成19年4月から平成31年3月まで小中町会長を務め、また平成29年5月から令和元年5月まで県自治会連合会の副会長として、連合会の活動にも尽力。安心・安全をめざした住みよいまちづくりに参加しました。



井坂勝安さん



県集団回収優良団体表彰

県では、資源ごみの集団回収について積極的な取り組みを行っている団体に対して、毎年度「県集団回収優良団体表彰」を行っています。今年度は、子供会育成会と協力し熱心な活動を行っている谷河原町会が「茨城県県民生活環境部長賞」を受賞しました。



篠原勝幸さん(谷河原町会長)



集団回収の様子

TOPICS

愛の献血で表彰

11月30日、総合福祉会館で行われた健康・福祉まつりで、平成30年度内の献血回数が30回に到達された方に感謝状が贈呈されました。



(写真左から)川松龍一さん、軍司浩作さん、立川久泰さん(常陸太田献血連合会会長)、小林むつ子さん、平山孝夫さん

体育遊びで体力づくり教室

12月18日、幸久幼稚園で体力づくり教室が開催されました。この教室は、運動能力やバランス感覚の基礎が形成される幼児期に楽しく体を動かすことで子どもたちの体力や運動能力の向上を目指すために市内各幼稚園で開催しています。ジュニアスポーツ指導員である猪狩亮人さんの指導を受けながら、園児たちは体操やマット運動などに挑戦。みんなで楽しく体を動かしました。





教育振興大会

12月25日、パルティホールで教育振興大会を行いました。式典では、スポーツや芸術文化等の各部門で活躍した児童生徒、教育に関する調査研究などで功績のあつた教職員が表彰されました。また、地域のボランティアなどで教育振興に貢献した方々へも感謝状が贈られました。



手紙作文コンクールで文部科学大臣賞受賞の稲森さん(機初小)の発表



市少年少女合唱団による市の歌「空があるまち」オープニング

賀詞交歓会並びに叙勲祝賀会

1月5日、新年賀詞交歓会並びに叙勲祝賀会をパルティホールで開催しました。昨年叙勲を受章された方に対し記念品が贈呈され、受章者代表として半井清夫さんが挨拶されました。その後、鏡開きで新年を祝い、出席者は和やかに懇談し、親睦を深めました。



受章者代表の半井さん

小沢町まゆ玉作り

1月6日、小沢町でまゆ玉作りが行われ、老人会や子ども会などが集まって交流を楽しみました。まゆ玉は、木の枝に餅を飾り付け豊作を祈願する縁起物です。完成したまゆ玉は西小沢小に飾られました。



瑞龍町どんど焼き・まゆ玉飾り

1月11日、瑞龍町でどんど焼き・まゆ玉飾りが行われ、地域内外から128人が参加しました。これは瑞龍白鷺会が中心となつて開催しているもので、今年で14回目。みんなで餅をついて食べた後、まゆ玉飾りを作ったりして、地域の交流を深めました。





消防出初式

1月11日、パルティホールなどで消防出初式を開催しました。消防職員や消防団員、婦人防火クラブの方々がパレードを行ったほか、分列行進や展示訓練、太田あすなろ保育園幼年消防クラブ員による発表などが行われました。また、台風第19号の災害に際し、昼夜を問わず献身的に活動した本市消防団へ県知事から感謝状が贈呈されました。



里川町鳥追いまつり

1月12日、里川町で鳥追いまつりが行われました。子どもたちがまゆ玉を作り、できたまゆ玉を近所の家に配り歩きました。また、地元の方が作った鳥小屋では、餅や豚汁などを食べて地域の交流を深めました。



世矢幼稚園で餅つき・まゆ玉作り

1月17日、世矢幼稚園で三世交代交流会が行われ、老人会や社会福祉協議会世矢支部、保護者の皆さんが参加しました。子どもたちは、親子で餅をつき、地域の皆さんに教わりながら色鮮やかなまゆ玉を作りました。その後、お手玉やコマ回しなどの昔遊びをみんなで楽しみ、交流を深めました。



上河合町鳥追いまつり

1月19日、上河合町で13回目となる鳥追いまつりが行われました。幸久小の児童が作った鳥追いまつり小屋の中で餅を食べたり、豚汁を食べて体を温めたりして楽しく過ごし、最後には鳥追いまつり小屋に火が入られ、燃え上がる炎に歓声が上がりました。





これまでの校舎に感謝を、新たな学び舎に夢を 水府小・中学校一貫教育学校校舎竣工式

1月22日、水府小・中学校新校舎の竣工式が行われました。児童生徒を代表して中嶋賀人さん（水府中2年）が「小中一貫ならではのよさを活かし、この校舎で小・中学生の交流を深めたい。また、黙働清掃にしっかりと取り組み、新校舎を綺麗に保つていきたい」と挨拶しました。新校舎は木組みの美しさに包まれたデザイン。この校舎で、子どもたちの豊かな感性を育んでいきます。



1 中庭でのテープカット 2 水府小4・5年生による合唱 3 児童生徒代表挨拶 4 5 6 木材を配し、大きな窓から外光が差し込む校舎 7 8 旧校舎へ感謝を込めたメッセージ



温かいご支援 ありがとうございます

台風第19号被災に係る支援金等

- | | |
|-------------------|--------------------|
| 茨城県看護協会 | 福井県敦賀市 |
| 茨城県久慈地区保護司会常陸太田支部 | 藤ひろゴルフコンペ |
| 茨城県水戸生涯学習センター | その他多くの個人の方 |
| いばらき蕎麦の会 | (敬称略・50音順、1月30日現在) |
| 新日本婦人の会 | |
| 第一法規株式会社 | |

茨城県高圧ガス保安協会太田支部様より

太田中学校へ
ガスコンロ10台





図 少子化・人口減少対策課 (内線346)

チーズ担当の平賀です。気付けば、常陸太田市に移住して、一年が過ぎました。市民の皆さんと交流する機会も増えて、チーズについての温かい言葉をいただく度、励まされ、嬉しい気持ちになります。ありがとうございました。

そして、この一年、今か今かと待ちわびた改修工事も遂に終わって、チーズ工房が完成しました！ピカピカのチーズバット（牛乳を固めて調理する機械）やパスチライザー（牛乳を保存するタンク）を見ると、嬉しくワクワクしますが、大きな機械を目の前に、緊張もします。最初はチーズを熟成する熟成庫も安定しないと聞きます。熟成庫が安定するまでは、予想外のことが次々と起こるかもしれません。



平賀さん



事を乗り越えて、美味しいチーズができる環境を育てていきたいと思っています。また、熟成庫と同じように、チーズを製造する自分の腕前も成長するように、くじけず一歩ずつ頑張りたいと思っています。

これから試運転を開始して、実際に販売出来るのは、5月頃になる予定です。残念ながら、熟成庫は見学できませんが、工房の様子は見学できるようにしたいと考えています。詳しく決めましたら、お知らせします。

ぜひ、工房へ遊びに来てください！お待ちしております！

姉妹都市交流 掲示板

ほっとさんがご案内

知るほど好きになる ^{すき} う♥のいいところ!

常陸太田市のみなさん、広報ひたちおおた11月号に引き続き臼杵の魅力をほっとさんと一緒に紹介します。今回は、自然の恵みをふんだんに浴びる臼杵で育まれた『食』をご紹介します。

その3



臼杵湾の恵まれた海の幸

豊後水道北部の臼杵湾に面し、豊かな水産資源に恵まれた臼杵市。沿岸漁業だけでなく、リアス式海岸の地形を生かした養殖業も盛んに行われています。一本一本丁寧に釣り上げる「タチウオ」やふぐの王様といわれる「トラフグ」、特産のかぼすを餌に混ぜて与えることにより、さっぱりとした味わいが特徴の「かぼすブリ」をはじめ、豊富な魚種を味わうことができます。



有機の里うすきほんまもん農産物

豊富な水流の恩恵を受ける臼杵市は、農業が盛んに行われています。「有機の里」をキャッチフレーズに、「臼杵市土づくりセンター」を開設して草木を主原料にした完熟堆肥「うすき夢堆肥」を作り、この堆肥による土づくりを推奨しています。「ほんまもん農産物」とは、うすき夢堆肥等の完熟堆肥で土づくりを行い、化学肥料などを使わずに栽培した元気な畑の農産物で、その美味しさに魅せられて、農家を目指して移住する方もいます。

臼杵ふぐの特徴は透明感と厚み！鮮度の良いふぐは薄くひけないんだよ



新鮮な野菜を食卓にお届けするよ!



.....
この他にも、安土桃山時代から400年以上続く、九州では最古の味噌・醤油屋があるなど、醸造業なども盛んに行われています。

すき
今後もう♥の魅力をお伝えしていきますので楽しみに!